

LA VOZ

DE MICHOACÁN

LA VOZ DEL PUEBLO HECHA PERIÓDICO

El Consorcio, nostalgia mágica

Este sábado, la agrupación española compuesta con exintegrantes de Mocedades, dará 2 conciertos en el teatro Morelos.

SOFT, PÁGS. 4 y 5C



■ SINDICAL ■ SE ACENTÚA DIVISIÓN INTERNA

CNTE, con líder 'alterno'

■ **DISIDENCIA** DEL MAGISTERIO DISIDENTE ELIGE A BENJAMÍN HERNÁNDEZ COMO SECRETARIO GENERAL; DIRIGENTE ACTUAL, VÍCTOR ZAVALA, DESCALIFICA LA ELECCIÓN

JUAN BUSTOS,
La Voz de Michoacán

En plena madrugada, tras votaciones realizadas en un Congreso Seccional de Bases alterno, la fracción disidente de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) eligió al profesor Benjamín Hernández Gutiérrez, como secretario general, reiterando el desconocimiento de Víctor Zavala Hurtado como líder del organismo, por presuntas irregularidades y malos manejos.

Zavala, por su parte, negó las acusaciones y descalificó el Congreso realizado por sus detractores.

■ PÁG. 5A ■

Fracturados

Entre descalificaciones y divisiones intestinas se agrieta la CNTE en el estado.



Nosotros ya representamos a todo el magisterio, no sólo a una fracción...

Benjamín Hernández,
DIRIGENTE ELECTO POR LA DISIDENCIA



Quienes organizaron ese Congreso no pertenecen a la CNTE...

Víctor Zavala,
SECRETARIO GENERAL DE LA CNTE

HAZ AÑAS MÉDICAS



IMSS, por realizar 50 trasplantes

■ **Especialistas** del Instituto Mexicano del Seguro Social en Michoacán prevén realizar al menos 50 procedimientos de trasplantes de riñón y cómea durante este 2020, a pesar de estar en proceso de renovación del equipo. Durante el 2019 se practicaron un total de 32 intervenciones quirúrgicas de este tipo. ■ PÁGS. 12 y 13A ■

Urgen a 'endurecer' marco jurídico contra la extorsión

ARTURO MOLINA,
La Voz de Michoacán

En la actualidad el delito de extorsión, que afecta a miles de michoacanos todos los años, no es considerado como grave, por lo que criminales que en su caso fueran detenidos a causa de una denuncia de este tipo pudieran salir libres en cuestión de horas; por tal motivo, autoridades de la Fiscalía General del Estado

(FGE) afirman que es necesario robustecer el marco jurídico.

A pesar de que diversos sectores de la sociedad se han quejado de ser víctimas de cobros de derecho de piso y extorsiones, incluyendo las telefónicas, son pocas las denuncias presentadas contra este crimen en la entidad, por tal motivo no existen cifras que permitan conocer la incidencia real de este delito.

■ PÁG. 6A ■



LIGA MX/CLAUSURA

¡A descarrilar al tren!

■ **Monarca Morelia** enfrenta esta noche en el Morelos a la Máquina de Cruz Azul, buscando subir escalones en la Tabla General. ■ PÁG. 2D ■